

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'OBVMR célèbre ses 15 ans d'existence lors de son AGA

Causapscal, 22 mai 2018 – L'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) vous invite, citoyens du bassin versant, en tant que principaux acteurs de la qualité de l'eau et de ses milieux, à son Assemblée générale annuelle (AGA). Nous vous présenterons notre bilan annuel et les actions concrètes posées sur le terrain en collaboration avec le milieu. Nous y discuterons aussi des outils utiles et accessibles, les suivis environnementaux et les projets futurs. **De plus, nous célébrerons notre 15^e anniversaire de fondation par des activités symboliques, inauguration de sa nouvelle image et des animations.**

Nous vous attendons, le **jeudi 14 juin 2018**
Au Centre de Foresterie,
165, rue St-Luc, Causapscal,
De 17h30 à 21h.

Nous poursuivons avec la formule d'un repas-partage où chacun(e) est libre d'apporter un mets froid à partager. Cette année, faites-nous découvrir vos salades printanières qui serviront d'accompagnement au BBQ de saucisses locales, pains, condiments et desserts.



Tarif régulier : 10\$ incluant repas, dessert et breuvage
Tarif partage : 5\$ (si vous apportez un plat)

Nous sommes heureux d'avoir avec nous les gagnantes régionales d'Expo-Sciences 2018 et récipiendaires du prix Camille Rousseau: Camille Dumoulin et Justine Gauvin.

Nous vous attendons en grand nombre! **VEUILLEZ CONFIRMER VOTRE PRÉSENCE : [ICI](#)**

par courriel au: lbeauvre@matapediarestigouche.org
par téléphone: 418-756-6115 postes 7012/7013

-30-

Source : Louise Beauvé
Agente de logistique

Pour entrevue Mireille Chalifour
Directrice générale